
Al SINDACO del Comune di Senise 
Dott. Giuseppe Castronuovo 

Ai Sig.ri Consiglieri di maggioranza 

Alla Segretaria Comunale  
Dott.ssa Filomena Cervino 

OGGETTO : Dimissioni dalla carica di Capogruppo del gruppo consiliare “Senise nel Futuro”. 

Con la presente comunico le mie dimissioni dalla carica di capogruppo del gruppo consigliare di maggioranza 

“Senise nel Futuro”.  Tale decisione, frutto di una riflessione lenta e ponderata, avvenuta non senza rammarico, 

si rende necessaria poiché da tempo ravviso la scarsa consistenza del gruppo, nonché un atteggiamento da parte 

del gruppo stesso che non “riconosce” la figura da me rappresentata, un’impressione supportata da svariati 

episodi susseguitisi in un lasso di tempo piuttosto lungo. Pertanto, in virtù dello spirito di servizio e di 

disponibilità disinteressata che mi hanno sempre contraddistinta, e dei valori di umiltà e autocritica, nei quali 

mi riconosco, scelgo di fare un passo indietro e di lasciare spazio a chi intenderà e a chi, senz’altro, saprà fare 

meglio di me.  

Amministrare non è facile, questo lo sapevamo prima ancora di candidarci, lo abbiamo immaginato più 

concretamente all’indomani della candidatura o nella bellissima esperienza della campagna elettorale e lo abbiamo 

visto nel quotidiano una volta entrati in consiglio. A farci da faro è stata sempre la guida del Sindaco, di certo 

non un neofita della politica e della vita amministrativa che fin da subito ci aveva premurosamente avvisati. 

Tuttavia non posso esimermi dal sottolineare che, in particolare durante questi ultimi mesi, il collante del dialogo 

e la disponibilità ad incontrarsi, oltre che la tendenza al vezzo del pettegolezzo dietro o fuori le stanze, siano state 

rispettivamente scarse e piuttosto accentuate, tanto che paradossalmente alcune informazioni, talvolta poco 

attendibili o credibili, sono state perfino riportate a e da persone terze, esterne all’amministrazione stessa.  E 

questo è motivo di sconforto, non tanto per le informazioni stesse, ma perché è evidente, a mio avviso, che i 

rapporti interni stiano vacillando da troppo tempo senza che nessuno agisca per arginarne il meccanismo.  

Assunto il decadimento o meglio la vacuità della mia funzione di capogruppo, sento di avere ancora le energie 

necessarie per credere che ci sia margine per riprendere in maniera sana le file di una maggioranza in armonia, 

fatto che potrà avvenire anche grazie ad un rappresentante consiliare più appropriato e riconosciuto. Sicché, 

rivolgo fin da ora gli auguri di buon lavoro a colui o colei che mi seguirà in quello che, a guardare la politica con 

gli occhi dell’inesperienza o dell’incapacità - che dir si voglia, miste all’onestà e all’integrità etica e morale, non è 

un semplice ruolo di rappresentanza, ma una figura chiave nel regolare i rapporti tra singoli individui che, sempre 

se mossi da spirito combattivo e propositivo, hanno deciso di mettersi a servizio degli altri e di una intera 

Comunità.  

Senise, 22.12.2022 In fede 

Consigliera Teodora Cicchelli 


